
22月月1212日日，，位于南阳镇的神通高端阀门位于南阳镇的神通高端阀门
智能制造产业园项目正加紧建设智能制造产业园项目正加紧建设。。该项目该项目
规划用地规划用地5656..55亩亩，，总建筑面积总建筑面积33..88万平方米万平方米，，
预计今年预计今年77月竣工月竣工。。全部达产后可实现年产全部达产后可实现年产
氢能专用阀氢能专用阀 44 万台万台（（套套）、）、LNGLNG 用超低温阀用超低温阀
60006000台台（（套套），），预计年新增应税销售预计年新增应税销售66亿元亿元、、
税收税收20002000万元万元。。目前目前，，项目主体结构已基本项目主体结构已基本
完工完工，，即将封顶即将封顶。。 本报记者本报记者 倪天伟摄倪天伟摄

神通智造神通智造
封顶在即封顶在即
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本报讯 一条条生产线高速运转，一
件件产品鱼贯而出……春节的喜庆氛围
还未散去，我市各工业企业开足马力抓生
产、争分夺秒赶订单，呈现出一幅幅“开年
即开跑、起步即冲刺”的生动图景。据统
计，截至目前，全市800多家规上企业已
实现100%复工复产。

走进位于启东经济开发区的启东乾
朔电子有限公司，各个车间忙碌不停，各
道工序有条不紊。公司办公室主任叶挺介
绍，目前在手订单充足，生产任务已经排

至年底。为确保生产的连续性，年前公司
就做好了人员调配等安排，大年初四部分
员工返岗，为顺利复工复产打好前站。正
月初八起，公司3000多位员工全部到位，
企业处于“满血”生产状态。

2024 年，乾朔电子实现应税销售
25.5亿元，同比增幅25%。今年一月份，
企业追加投资20亿元，启动了车规级连
接器智慧园区项目，打造集研发、生产和
销售一体的综合性园区。目前项目已经进
入试桩阶段，预计10月底2幢厂房可以

投入使用。“2025年，企业加快发展的步
伐，瞄准60亿只连接器的产能目标努力
前行。”叶挺说。

2月5日，总投资90亿元的惠生海工
装备基地项目开工，吕四港经济开发区成
立“专班”为企业提供服务；春节后一上
班，海工园经发办工作人员进入船企倾听
诉求……在企业加快复工复产的同时，我
市各地各部门积极行动，开展形式多样的

“暖企行动”，深入企业走访调研，全面了
解企业复工复产进度及当前需求，为企业

在用工、资金、原材料供应等方面遇到的
实际问题提供协助与支持，帮助企业迅速
恢复生产节奏、不断做大做强。

新年新气象，奋斗正当时。市发改委
党组书记、主任王峰华表示，今年继续加
强对全市重点区镇、重点行业、重点企业
的监测分析，科学研判、适时施策，以一流
服务营造一流营商环境，力争全年新增规
模工业企业110家，通过两年努力规模工
业企业力争突破1000家。
（本报记者 张春柳 通讯员 周丹丹）

开足马力忙生产 争分夺秒赶订单

全市800多家规企100%复工复产

本报记者 袁嘉璟

2 月 11 日，春
寒料峭，海复镇垦
牧村誉发蔬菜育苗
基地内却是暖意浓
浓。在温暖的大棚
内，青甘蓝、紫甘
蓝、西兰花等各类
蔬菜苗长势喜人，
工人们正有条不紊
地将嫩苗进行分类
拼盘，确保培育出
优质的蔬菜秧苗供
应市场。

刚开年，基地
就已满负荷生产，
全力为今年农业生
产提供种苗保障。
从事蔬菜育苗工作
的吴有德告诉记
者：“棚内各种蔬菜
苗离不开水，就算
是除夕、大年初一，
我们也会轮班赶
来，上午通风、浇
水，下午打扫、整
理、施肥、杀菌，有
时还会帮前来拿苗
的种植户装车。”

当天下午，蔬
菜种植户李顺贵按
照约定来拿苗。“我春节前电话预定了蔬菜苗后，
就回安徽老家过年了，现在来拿苗栽种，今天拿
回了青甘蓝18万株，紫甘蓝17.5万株，有机花菜
10.5万株，这里育苗条件好，种苗成活率高，对我
们种植户来讲真是省事省心省力。”李顺贵开心
地说。

青甘蓝、紫甘蓝、西兰花、有机花菜……
阳光透过玻璃，照射在各种蔬菜幼苗上，一派
生机勃勃的景象。“我们现在种植的蔬菜95%
以上都要进行育苗，苗齐苗壮，能提高品质，
增加产量，还能提早上市，提前打开销路。”誉发
蔬菜育苗基地负责人孙东瑜介绍，“基地目前有
16个大棚，每个大棚种植面积达2亩，年后第一
批共培育1600万株苗，等天气逐渐暖和，冬瓜、
辣椒、西红柿等茄果类、瓜类苗产能会大幅提
升。”今年基地预计培育四批育苗，共计6000多
万株，可供启东、海门、上海、浙江等长三角
地区种植户选择。

大棚内，一个个智能洒水系统分布在苗架前
后左右。“育苗不能断水，但只有水也不行，我们
现在采用最优质的基质和育苗专用肥料，不断向
蔬菜苗输送营养液，这也是它们的‘主食’，含有
幼苗生长所需的各类营养物质、微量元素。”孙东
瑜说。为了培育优质健壮的种苗，基地今年还投
资引进了现代最先进的蔬菜精良播种机器设备，
增加了地源热泵自动化增温系统、自动喷淋系统
等先进设备设施，并聘请专业人员指导工作，大
大降低运营成本，提高生产效率。
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勇当江苏向海图强龙头板块
满帆启航奋进“下一个千亿”

十四届启东市委第九轮
巡察动员部署会召开

深化政治巡察
提升监督质效

本报讯 2月13日上午，十四届启东市委第
九轮巡察动员部署会在市行政中心召开。会议深
入学习贯彻习近平总书记关于巡视巡察工作的
重要论述，认真落实党中央和省市委关于巡视巡
察工作的最新要求，对十四届市委第九轮巡察作
出安排。市领导郭建、樊毅杰参加会议。

市委常委、组织部部长、统战部部长、市委巡
察工作领导小组副组长樊毅杰宣布《十四届市委
第九轮巡察组组长授权任职及任务分工的决
定》。根据市委统一部署，本轮巡察采取压茬推进
的方式，分两个批次开展。即日起至6月中旬，第
一巡察组：第一批巡察市委政法委、市侨联，第二
批巡察市公安局；第二巡察组：第一批巡察法院，
第二批巡察检察院、市委党史办；第三巡察组：第
一批巡察寅阳镇寅中、江夏、寅北等26个村，第
二批巡察市委党校、市供销总社；第四巡察组：第
一批巡察近海镇海丰镇、川流港、杨香圃等20个
村和滨海新居社区，第二批巡察市工商联、市委
老干部局。

市委常委、市纪委书记、监委主任、市委巡察
工作领导小组常务副组长郭建就做好本轮巡察
工作强调，要提高站位，深化认识，准确把握政治
巡察的重要意义；明确方向，靶向发力，切实提升
本轮巡察的监督质效；加强协作，挺膺担当，确保
巡察工作任务圆满完成。

会上，市公安局、市委党校、寅阳镇白港村主
要负责同志作表态发言。

（本报记者 高雅）

本报记者 张春柳

2月13日，走进位于惠萍镇的东晟智
造产业园，总投资1.3亿元的环保设备制
造项目正加紧进行内部装修。项目负责人
杨兵介绍，产业园1月底完成现场验收
后，项目立即入驻园内，按照计划，3月份
即可投产。“非常满意现在的进度，感谢镇
政府提供的帮助。”

去年10月，项目方精心考察选址，通
过对地理位置、物流、服务等综合因素考
量，最终选定东晟智造产业园。由于当时
产业园还未竣工验收，惠萍镇经发条线的
工作人员与项目方保持密切联系，入驻园
内的前期工作全部准备就绪，使得项目第

一时间“住”进产业园。
考虑到项目用电问题，镇经发办主任

黄金华召集项目方、供电公司、启晟集团
一起到现场，面对面商讨用电设计、预算、
施工等问题，不但满足了项目前期装修的
临时用电需求，还确保了3月份项目正式
投产后的正常用电。“真切感受到了‘一路
绿灯’的畅通无阻，我们当初的选择是明
智的。”杨兵由衷地说。

以一流服务打造一流营商环境。在推
动全镇经济发展中，惠萍镇全力畅通政企
沟通渠道，做到“有求必应、无事不扰”。企
业有得的营商环境让更多企业选择惠萍、
扎根惠萍。

“今年企业形势如何，国际板块业务

拓展得怎么样？”“年前对接的几个客户都
已敲定了，5月份要去土耳其了解市场情
况。”……2月10日，惠萍镇经发办副主
任胡佳峰在手机上和亿思柯电气（江苏）
有限公司负责人吴少华交流企业下阶段
发展。

该企业2022年落户惠萍镇，出于对
市场敏锐的嗅觉，去年7月，吴少华决定
拓展新的经营内容。“这几年里，镇政府的
鼎力相助坚定了我成为‘回头客’的决
心。”于是，他试图在该镇寻找新的场地，
可因为面积不符、租金不合适等原因一直
未果。黄金华了解情况后，与同事分头摸
排与企业需求相匹配的房源，并为其协办
厂房租赁等事宜。“追加项目的场地租金

合理，地理位置好，运输还很便捷，多亏了
他们的帮忙。”吴少华的言语中满是对镇
政府服务的认可和感激。

半年时间不到，企业开发生产的低烟
无卤线槽新品已经面市，并对接了中车集
团、ABB集团等国内外客户。在服务好项
目落户、建设的基础上，惠萍镇还派专人
对接企业，通过政策宣传、提供专利申报
指导等服务，强化企业培育工作。胡佳峰
说，该企业成长性好，将时刻关注其研
发能力、专利成果以及财务状况等，及
时跟踪服务，计划明年为其申报高新技
术企业。

新项目接续落地发展，老牌企业又如
何找到新的发力点？

惠萍镇坚持靠前服务、跟踪帮扶，推动好项目快落户、“回头客”乐追
投、老企业抽“新枝”——

“一路绿灯”助企红火兴业

本报记者 茅晨华 高雅

2月11日，在街角的城市驿站内，几位
外卖“小哥”趁工作间隙聚在一起，短暂休
息取暖。“这天气，送单的路上风像刀子似
的，还好能来这儿暖暖身子。”饿了么骑手
郭凯峰捧着装满热水的纸杯，一脸笑意。

以网约车司机、快递员、外卖配送员等
为代表的新就业群体，已经成为城市发展

不可或缺的力量。去年起，
我市开展关心关爱新就业
群体十大行动，从赋能成
长、权益保障、强化关爱等
方面，全方面、深层次覆盖

新就业群体生活与工作，确保关心激励措
施落地有声。

培“新”有方，积蓄发展后劲
蛇年新春，米歌酒业经销商张富君迎

来了他的“忙年”时刻。接订单、备货、送货，
累并快乐着，但近期最让他欣喜的，还是刚
到手的本科毕业证，这对他而言，有着非凡
的意义。

三年前，张富君还是个为生活整日奔

波的外卖小哥。偶然情况下，他了解到我市
针对新就业群体开展的学历提升行动，专
科学历的他毫不犹豫地报了名，并成功入
学，开启了学制2.5年的物流专业本科学习
之旅。

“两年多的学习，让我收获颇多。”张富
君感慨地说，最大的改变是，随着知识的增
长和人脉的积累，萌生了创业的想法，并付
诸行动。凭借张富君的努力，他的事业逐渐
走上正轨。今年，他所代理的“米歌”酒销售
额更是高达300多万元，生活也越来越有
盼头。

近年来，我市依托南通开放大学“江海
新才”学院，联合各基层党组织、行业党组

织发动新业态新就业群体参与学历提升专
项行动，协调财政、人社、工会等部门落实
好学费补贴、助学金、奖学金等相关补助政
策，为他们打开了一扇通往知识殿堂的大
门。越来越多如同张富君这样的从业者，借
助学历提升的契机，实现了生活和工作的
蜕变。

为提升新就业群体整体素质和技能水
平，2024年12月26日，我市举行首届新就
业群体技能比武。“比赛吸引了来自快递物
流、网络主播、外卖配送、货车司机、网约车
司机等多个新业态领域的众多优秀选手参
赛。”市委社会工作部副部长梁俊锋说，他们
在赛场上各显神通，

我市打造新就业群体友好场景，扎实做好凝聚服务工作——

让“奔跑的心”找到“温暖的家”

（下转第3版）

（下转第3版）


